

Sr. Director:

La historia del mundo, está llena de altibajos en cuanto a la importancia dada a los valores establecidos por la sociedad, referentes a la familia. De un lado, las relaciones conyugales (marido-mujer dentro del matrimonio) y de otro, las paterno-filia les (padres-hijos), están atravesando uno de los períodos de más crisis, dentro de su trayectoria histórica.

La juventud actual concede menos importancia a estas relaciones que la que se les daba tiempo atrás, pero esto no significa, ni mucho menos, que nuestra generación esté falta de amor como mucha gente señala.

Nos encontramos en una sociedad, en la que se da gran im portancia a los valores materiales, una sociedad que deliberada y muy frecuentemente viola los derechos humanos, una época en la que (como en tiempos del Deste americano) impera la ley del más fuerte; donde el respeto hacia los demás brilla por su ausencia; una sociedad en definitiva en la que cada uno se preocupa únicamente de defenderse a sí mismo, sin ocuparse de los problemas de los de más.

Por todo esto, para los jóvenes de ahora, el camino más fácil sería dejarnos llevar por las corrientes actuales, pero esto no es así. Actualmente se vienen celebrando los años internacionales del niño, la mujer, el múnusválido, etc.; años en los que se trata de ayudar a los demás, pero aunque hasta ahora han resultado ser ideas teóricas, esto demuestra que hay una preocupación por la ayuda y el respeto a los demás y sobre todo que la juventud, estamos luchando por ponerlo a la práctica cuanto antes, con el fin de que generaciones posteriores no hablen del amor entre los hombres como algo que se dio en tiempos muy lejanos para ellos, pero es necesario ayudarla.

Sin otro particular:

Juan A. Asenjo

VAZQUEZ

Vidrios Pianos - Lunas

Espejos Decorativos - Acristalamientos

de Obras e Instalaciones Comerciales

Paseo de la Galatea, s/n. P - 2 2.º C

Tel. (925) 52 01 04

Almacén: Cira. Serranillos, 26 - ESQUIVIAS (Toledo)